
香港文匯報訊（記者 梁靜儀、張銳）香港明星足球隊曾在今年8月應邀前往貴州省榕江縣，參與在內地享

負盛名的 「村超」 賽事。3個月後，今次將輪到「村超」回訪香港，在11月11日，香港明星足球隊將於下

午3時在香港大球場與榕江村超聯隊上演一場足球邀請賽，免費讓市民入場欣賞。明星足球隊創始人之一的

陳百祥（叻哥）表示賽事得到文化體育及旅遊局和中國香港足球總會的鼎力支持，希望打造為一年一度的體

育盛事，營造4萬人現場的足球文化嘉年華，除足球比賽外，屆時還會有人氣歌手演唱、非遺民族文化表演

等，令觀眾感受體育娛樂的快樂，希望內地和香港能夠融合發展，並將開心足球帶給香港市民和兩地球迷。
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「村超」熱吹進香江

「香港明星足球隊×榕江村超聯隊」足球邀
請賽下月舉行，賽事主辦方NEW TV、

鳳凰衛視，協辦方中國香港足球總會、榕江縣足
球協會昨午舉辦記者會公布詳情；香港足球總會
主席霍啟山、NEW TV 總經理陳影彤、鳳凰衛
視鳳凰秀首席執行官徐欣欣、貴州榕光縣足協名
譽副主席彭西西、貴州榕江縣足協主席李明星、
明星足球隊成員陳百祥、何家勁、羅家英、關禮
傑、陳浩民、李子雄及陳國坤等出席發布會， 現
場並進行球隊交換球衣儀式，霍啟山、陳百祥與
貴州榕江縣足協名譽副主席彭西西和貴州榕江縣
足協主席李明星交換禮物。想入場觀戰的市民可
於10月23日至11月7日登入NEW TV官方網站
玩遊戲登記免費領取門票。

足球交流帶來無限機遇
叻哥透露今次能促成香港明星足球隊對榕江
「村超」聯隊的邀請賽，不能缺少協辦機構中國
香港足球總會的鼎力支持，他們協助才預約到香
港大球場舉辦賽事。足總主席霍啟山認為今次賽
事頗有意義，能以足球作交流平台，融合內地與
香港的體育發展，並認為「村超」的品牌將能帶

動香港的經濟和旅遊發展。
「村超」是新的元素，集足球加經濟、旅遊、

音樂、娛樂於一體，而且門票免費。今年8月聯合
舉辦的「港星足球隊和貴州村超夢幻聯動」更取
得空前成功，成為網絡高度熱門事件，單日同步
在線觀看流量超過一億，熱度持續至今。霍啟山
希望能舉辦更多類似的活動，推廣兩地足球發
展。香港作為大灣區面向國際的「橋頭堡」，不
但可以更好發揮其作用，而且可以將中國足球精
神推向國際。霍啟山又認為香港作為大灣區的一
部分，且後年將舉辦全運會，舉辦更多元化的足
球賽事將是起點，他相信未來與內地和海外球隊
會有更多交流的機會，並希望藉舉辦更多足球比
賽從而提升香港足球水平。足球交流將為香港帶
來無限機遇，為兩地城市帶來文化交流，並且帶
來新氣象，亦能帶動香港的經濟和旅遊發展。
貴州榕江縣足協名譽副主席彭西西亦表示，

「村超」得到社會各界的關注和熱愛，上次有幸
邀請到香港明星足球隊作客榕江，把賽事推向高
潮。他很期待「村超」來香港比賽，他透露屆時
不止是足球隊，更希望把當地特色產品帶來香
港，並向香港推廣貴州當地豐富的旅遊資源和歷

史文化。

每周練波迎接復仇戰
叻哥表示今次賽事舉辦的目的便是將開心足球

帶給大家，雖然是業餘足球，明星足球隊會全力
以赴踢好該場比賽：「明星足球隊在1989年開始
踢比賽，在400多場裏面贏了300多場，球隊不止
是藝人，還有真正的足球員，我們雖然是業餘
波，但實力很強，贏輸不重要，最重要是推廣開
心足球。」不過，關禮傑卻爆叻哥曾經因為輸波
喊，對此，叻哥亦直認不諱：「之前喺馬來西亞
連贏三場，冇諗過最後會輸， 輸波當然會喊，個
個落場都想贏㗎啦。」
問到叻哥如何備戰這場 「村超」 ？他說：

「個個星期都有練波，之前友誼賽因為險勝榕江
村超， 所以呢次係對方復仇戰。」叻哥稱明星隊
是業餘球隊當中的頂尖分子，隊員平均歲數60 ，
像何家勁、黃日華，但仍然很踢得，亦有加入新
血。陳國坤表示是明星足球隊新丁，「每次都有
人問我是否守龍門，但我不是，我主要是跟着叻
哥來玩。」陳浩民說：「我負責做啦啦隊，搞氣
氛，想我唱什麼歌就告訴我。但我都希望可以上

場踢兩腳，希望每一年11月11日都舉辦賽
事。」
久未露面的何家勁表示自己是踢中後位置，
有「鋼門」之稱，他說：「 最重要是推廣足球，
我從6歲踢到60多歲，現在還在踢，為什麼我們
不好好培養我們的小朋友踢足球呢？我們的足球
是有希望的。」
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）林鈺洧、陳
煒、陳爽、朱凱婷、向海嵐及林芊妤等，昨晚
到西九文化區戲曲中心出席《Fashion Summit
時尚高峰（香港）2023 國際時裝匯演》，其中
擔任模特兒的林鈺洧更谷胸上陣，艷壓全場。
林鈺洧近日成了封面人物，被指出席飯局結
識富豪？林鈺洧解釋稱當日她做完何國鉦的活
動，收到朋友邀約去食飯，除了她外還有譚嘉
儀及陳楨怡，她也是去到才知還有其他人，至
於飯局上的男士是否富豪就不知道，因為大家
都沒有交換聯絡電話，她又說：「如果係去識
男朋友就會悉心打扮 ，好似今日呢件咁。」
她又稱下次去飯局前會問清楚才出席。問到

可覺得中伏？她自言每日都見很多不同的人，
今次並未有被公司「照肺」，爸爸亦沒有過
問。
陳爽早前突然剃光頭，令不少朋友擔心她的
健康出了問題。已長出頭髮的陳爽解釋是因為
當時踏入四字頭，想有些突破，加上未試過短
髮 ，所以便由老公操刀幫她，她又強調健康
沒有問題。
陳煒（煒哥）早前與老公出埠旅行，更大方
分享性感泳裝照，煒哥開心透露其實還有另一
套超Deep V的泳裝，不過只留給老公欣賞。
她又自爆現時的身材比選美時豐滿了不少，各
方面都有升Cup。

林鈺洧否認出席飯局為識富豪

香港文匯報訊
（記者 達里）胡楓（修
哥）昨日返電視城出席 TVB
《2023年下半年度傑出員工嘉許計劃》
頒獎典禮，與同事獲頒傑出員工獎項，謙稱
自己只是個好員工，未至於是傑出，也不知道是
誰提名他，感激公司上下和評審們對他的錯愛。
獲獎的修哥勉勵新一代演員要守時，不要遲到早退和不

怕辛苦，盡量做好導演和監製交付的工作，做好演員的責
任。修哥得獎後表示會與家人簡單地慶祝，對於在公司效力多
年，他坦言每位同事都對他既友善又尊重，直言當年參與《歡樂金
宵》是最開心的年代，他說：「一班同事有傾有講，好似一個大家
庭，雖然當時工作量多，但做得很開心，記得我還要拍處境劇又要做
《歡樂金宵》，忙到不得了。」笑問修哥今次得獎是否也是「序」有
應得，他說：「我都不知有人提名我，我是好員工但不算傑出，因為
還有很多為公司勤力工作的同事，我不是謙虛，是事實。」
至於會否擔心公司有高層變動，修哥說：「每間公司都有這種情
況，公司已經出了通告否認，相信不是真的。」問到是否滿意總經理
曾志偉的成績？他說：「志偉做高層真是勞心勞力，每個人入到來想
做好間公司，大家看到公司的情況都很搏命去做。」

香港文匯報訊 商台DJ郭志仁10月11日於Facebook社交平台發公
開帖文，寫上「聽聞大台好快會有變動」，然後清晰地列出6 點，包
括人事變動的崗位，給人感覺消息似非常肯定。列出6點包括：
「曾志偉應該會休息吓，聽聞佢之前都有同人講，做完港姐都
想唞吓」、「之前有傳林家棟會返去幫手，都 99.9%肯
定」、「資深傳媒人關偉好大機會睇新聞資訊」、「邵氏
會有人主持大局」、「會分返幾位總經理」、「當
然，大台喺10月8號都出過聲明否認。我都收到未
經核實嘅PM，話希望我撤回訊息，咁我梗係要核
實咗對方身份先啦，因為佢連我個名都寫錯
咗。」最後郭志仁更表示：「傳媒之間以禮相

待，我又唔介意配合，等到正式有公布，再睇吓我個post可唔可以出
多次。」
帖文言之鑿鑿，恍如公司出內部通告般。因此帖文出現後導致連日
來各大媒體記者追問TVB藝人管理層的反應，及社交媒體上這傳言
不斷發酵，胡亂揣測的不實傳言為公司帶來影響，因此昨日TVB企
業傳訊部對此作出回應，全文如下：「本台對於郭志仁先生在完全沒
有事實根據的情況下，對一家上市公司的管理層狀況進行公開揣測及
確定，本台感到匪夷所思並深感遺憾。身為一位資深的傳媒人，理應
堅守真實、客觀和公正的原則，然而郭先生卻選擇以不專業的方式散
播尚未證實的謠言。對此，我們表達強烈的譴責，並將嚴肅追究其相
關責任。」

TVB強烈譴責商台DJ散播不實謠言 嚴肅追究責任
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1111月大球場開足球文化嘉年華月大球場開足球文化嘉年華

◆◆叻哥表示今次邀請賽獲中國香叻哥表示今次邀請賽獲中國香
港足球總會的鼎力支持港足球總會的鼎力支持。。

◆◆香港明星足球隊於今年香港明星足球隊於今年88月應邀前往貴州省榕江月應邀前往貴州省榕江
縣縣，，參與在內地享負盛參與在內地享負盛名的名的「「村超村超」」賽事賽事。。 資料圖片資料圖片

◆◆現場進行球隊交換球衣儀式現場進行球隊交換球衣儀式。。

◆◆「「香港明星足球隊香港明星足球隊××榕江村超聯隊榕江村超聯隊」」足球邀請賽足球邀請賽20232023 活動發布會昨日舉行活動發布會昨日舉行，，大家預祝活動成功大家預祝活動成功！！

◆久未露面的何
家勁與叻哥是球
隊的靈魂人物。

榕江聯隊榕江聯隊 明星隊明星隊對賽
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◆◆TVBTVB舉行舉行《《20232023年下半年度傑出員工嘉許計劃年下半年度傑出員工嘉許計劃》》頒獎典禮頒獎典禮。。


